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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре пройдет международная конференция о профобразовании  
В апреле на Таймыре пройдет международная конференция «Профессиональное 

образование. XXI век», сообщили в пресс-службе администрации района. 
Научно-практическая конференция пройдет с 6 по 8 апреля на базе Таймырского 

колледжа. В ее работе примут участие представители северных территорий Финляндии, 
Швеции, Норвегии и России. На Таймыр приедут ректоры финского Центра образования 
саамского региона, шведского Саамского Центра образования из Йоккмокка и норвежской 
Школы продолжения образования и оленеводства из Каутокейно. От регионов России на 
конференцию приедут представители различных организаций, учреждений, а также органов 
власти республики Коми, Мурманской области, Якутии, Красноярского края и Санкт-
Петербурга. 

Участники намерены выявить проблемы подготовки кадров для сохранения и развития 
традиционного природопользования и культуры народов Севера, а также наметить 
перспективы развития профессионального образования в рамках требований современного 
рынка труда и международного сотрудничества. Также на Таймыр приедет президент Союза 
оленеводов России Дмитрий Хороля и президент Ассоциации «Оленеводы мира» из 
Норвегии Эрвин Одд. Гости примут участие в праздновании Дней оленевода в поселке 
Тухард сельского поселения Караул. 

«Лаборатория новостей» 
Флаг Универсиады-2013 установят в Арктике 

1 апреля будет дан старт проекту «По следам полярных экспедиций», который 
проводится совместно клубом «Казанская Экспедиция» и «Норильским экспедиционным 
клубом им. В.А. Троицкого».  

Группа казанских путешественников в составе пяти человек под руководством Дмитрия 
Мурзина отправится в экспедицию в самую северную точку российской материковой части 
Арктики и установит флаг Универсиады-2013 в самых знаковых местах по ходу маршрута. В 
мероприятии примут участие представители АНО «Исполнительная дирекция «Казань 2013», 
а также родственники и друзья туристов. 

Общая протяженность предстоящего маршрута экспедиции составит около 2500 км, 
продолжительность - 4 месяца. Предполагаемый маршрут: пос. Хатанга - оз. Таймыр - р. 
Бикада - залив Фаддея - острова Комсомольской Правды - мыс Челюскина - залив Терезы 
Клавенс - залив Симса - мыс Крестовый - о. Андрея - бухта Прончищевой - мыс Сибирский - 
пос. Хатанга. 

Экспедицией выбраны различные исторические способы передвижения: собачьи 
упряжки и мотобуксировщики, моторный катамаран, которые позволяют планомерно провести 
работы на побережье в рамках нескольких исторических проектов. 

Официальный портал мэрии Казани 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке подвели итоги молодёжной антиалкогольной акции. 

В акции «Трезвый образ жизни – молодым!», организованной комитетом культуры, 
молодёжной политики и спорта Администрации города Дудинки, приняли участие студенты 
Таймырского колледжа, волонтеры муниципального учреждения  «Таймырский молодежный 
центр», Дудинское местное отделение Всероссийской общественной организации «Молодая 
гвардия Единой России», городское детско-молодёжное общественное объединение «Алый 
актив» и детско-юношеская общественная организация «Таймырская дружина».  

В составе молодёжных  пикетов работало 38 активистов. Распространено 1567 
листовок, опрошено 739 жителей Дудинки. Жители города поддержали акцию не только 
доброжелательным отношением, готовностью общаться с молодёжными пикетами, но и 
оставив 279 подписей на плакатах антиалкогольной тематики. 

«Таймырский Телеграф» 
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Из Мурманска в Дудинку и обратно 
К причалу Мурманского рыбного порта встал дизель-электроход «Норильский никель» - 

одно из судов повышенного ледового класса, входящего в флот  компании ГМК "Норильский 
никель". В Мурманске оно задержится ненадолго — его с нетерпением ждут в Дудинке.  

Погрузка идет практически круглосуточно — причал заполнен грузовыми контейнерами, 
подъемные краны и погрузчики работают безостановочно. Судно должно доставить в 
Норильский промышленный район необходимые для предприятия  материалы, запчасти, 
оборудование для заводов. Но в трюмах по Северному морскому пути идут не только 
технологические грузы. 

Компания открыта для всех участников рынка, желающих воспользоваться её услугами 
для перевозки груза на Таймыр.  Здесь действует единый тариф в течении года.   Так что все 
ссылки торговцев  на сезонное подорожание стоимости перевозок - безосновательны. 
Морской путь — едва ли не единственный способ доставить в Норильск  крупные партии 
груза, самолетом — слишком дорого, ну, а поезда туда не ходят. 

Флот компании «Норильский никель”, а это 5 судов повышенного ледового класса, 
круглый год курсируют между Мурманском, Архангельском, Дудинкой, они способны взять в 
трюмы до 12 тысяч тонн груза. «Норильский никель» отправится в Дудинку через два дня, и в 
ближайшее время на погрузку в Мурманск прибудет следующее судно — «Заполярный». 

«ТВ-21» 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

В Норильске после вмешательства прокуроров сменили начальника почтамта  
В Норильске после того, как прокуратура нашла в отделении местного почтамта 400 

мешков с недоставленной корреспонденцией, назначили нового начальника почтамта. 
Прокуратура установила, что адресаты длительное время не получали направленные им 
письма. На закрытом складе отделения Норильского почтамта в цехе обработки 
корреспонденции хранилось более 400 мешков простой почтовой корреспонденции весом 
почти в 2,5 тонны. Письма не были обработаны и доставлены до адресатов в установленные 
сроки. «Эта почта была укрыта от прокурорской проверки и выявлена по настоянию 
прокурорского работника», рассказали в пресс-службе прокуратуры Красноярского края. 

При осмотре и вскрытии одного из мешков выяснилось, что корреспонденция содержит 
письма месячной давности. В результате руководителю краевого отделения «Почты России» 
было внесено представление об устранении нарушений и привлечении виновных лиц к 
ответственности. 

После инцидента исполняющий обязанности начальника отделения Норильского почтамта 
Николай Забродин освобожден от должности. Новым руководителем назначен Алексей 
Семенов, который до этого занимал должность начальника центра автоматизированных 
расчетов ЗАО «Норильск-Телеком», сообщает ИА «Таймырский телеграф». По его словам, в 
первую очередь он займется налаживанием системы своевременной доставки почтовых 
отправлений: «Понятно, что последние месяцы были для почтовиков не из легких. На 
качество работы повлияла эпидемия ОРВИ и гриппа, к тому же сказалась череда праздников, 
в которые отправлений бывает особенно много. На сегодняшний день вся задержанная почта 
доставлена адресатам. Дальнейшее решение этой проблемы обсуждаем. Конкретные меры 
будут приняты совместно с вышестоящим руководством». 

По данному факту ФГУП «Почта России» проводит внутреннее расследование и не 
признает увеличение объемов почтовых потоков в регионе и проблемы транспортного 
характера основанием для нарушения контрольных сроков доставки почты, сообщили 31 
марта корреспонденту ИА KNews в пресс-службе компании. 

«Лаборатория новостей» 
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В Норильске планируют создать муниципальное бюджетное учреждение 
«Гортехнадзор»  

В этом году вдвое, по сравнению с прошлым годом, увеличивается финансирование на 
капремонты объектов коммунальной инфраструктуры и жилфонда. Следовательно, 
возрастает объем работ, которые должны быть выполнены на эти средства. Чтобы 
оперативно контролировать ремонты многоквартирных домов, включенных в 
соответствующую программу, поэтапно принимать выполненные работы, осуществлять 
экспертизу сметной документации, в управлениях администрации города недостаточно 
специалистов. Поэтому принято решение создать муниципальное бюджетное учреждение 
«Гортехнадзор», сотрудники которого выполняли бы вышеперечисленные функции. 
Предполагается, что в новом учреждении будут работать 36 сотрудников. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Серьезные намерения “Нордавиа” 
Директор Заполярного филиала Евгений Муравьев встретился с генеральным директором 

авиакомпании “Нордавиа” Олегом Усмановым. На встрече Олег Усманов рассказал Евгению 
Муравьеву о текущей деятельности авиакомпании и планах, которые связаны с норильским 
направлением. С декабря прошлого года “Нордавиа” выполняет регулярные рейсы в 
Норильск. В парке авиакомпании 20 воздушных судов преимущественно иностранного 
производства – компании “Боинг”. Авиакомпания намерена надолго закрепиться в Норильске. 
“Нордавиа” также предлагает распространить действие корпоративных тарифов для 
работников компании “Норильский никель” на свои авиарейсы. 

В предстоящий отпускной сезон “Нордавиа” намерена начать полеты по наиболее 
популярным у норильчан направлениям: Норильск – Екатеринбург – Ростов, Норильск – 
Новосибирск – Краснодар, Норильск – Челябинск – Сочи.  

– Очень важно отметить, что летный состав авиакомпании имеет большой опыт полетов в 
суровых северных условиях, – отметил Олег Усманов.  

Евгений Муравьев в свою очередь подчеркнул важность стабильного и доступного 
авиаобеспечения норильчан, особенно в летний период. 

«Заполярный вестник» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Росстат «нашел» слабый промышленный рост в Красноярском крае   

Росстат обнародовал данные о ситуации в промышленности регионов России в январе-
феврале 2011 года.  

В целом за два месяца индустрия страны выросла на 6,3 процента, в Сибирском округе - на 
4 процента (относительно января-февраля 2010 года). Слабый рост, причем с учетом 
неформальной деятельности, обнаружился в Красноярском крае - 0,3 процента. Меньше в 
СФО только в Кемеровской области - 0,1 процентов. Лидером же стала Хакасия - 27,8 
процентов.  

Напомним, что без учета «теневого» сектора, как ранее сообщал «Красноярскстат», 
промышленное производство в крае в январе-феврале 2011 года незначительно сократилось. 

ИА «Пресс-Лайн» 
 
Краевые бюджетники могут рассчитывать на дополнительное повышение заработной 
платы в этом году  

Об этом сегодня на брифинге рассказал журналистам председатель Законодательного 
собрания края Александр Усс. «Учитывая то, что бюджет края в этом году дефицитный, у нас 
есть актуальные социальные темы, в число которых, прежде всего, относится повышение 
заработной платы бюджетникам. Планируется оно, как известно, на 6,5% и только со второй 
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половины этого года. Поэтому сейчас активно идет работа над тем, чтобы сделать это либо 
раньше, либо в более серьезных размерах», - рассказал Усс.  

По словам спикера, этот вопрос будет рассмотрен в конце апреля-начале мая на сессии 
Заксобрания при «большой» корректировке бюджета на текущий год. 

НИА 
 
Красноярску не хватило 25 тыс. человек до статуса города-миллионника  

По предварительным данным Всероссийской переписи населения, в Красноярске 
проживает 974,7 тыс. человек. Это составляет 34,5% от общей численности населения края 
(2828,2 тыс. человек).  

Как сообщили в пресс-службе Красстата, по сравнению с переписью 2002 года численность 
жителей края сократилась на 137,8 тыс. человек (на 4,6%). Уменьшение количества 
населения наблюдается в 53 муниципальных районах и городах. Наибольшее снижение 
отмечено в Норильске — на 45,7 тыс. человек (на 20,6%), затем следует Ачинск — на 9,6 тыс. 
(на 8,0%), Канск — на 8,8 тыс. (на 8,5%), Шарыпово — на 5,8 тыс. (на 10,5%) и Лесосибирск — 
на 4,9 тыс. (на 6,9%). Среди районов лидирует Нижнеингашский — там население 
сократилось на 6 тыс. человек (на 15,2%), Таймырский- на 5,4 тыс. (на 13,5%) и Балахтинский 
— на 4,5 тыс. (на 17,5%). 

В двух городах и районах численность населения по сравнению с переписью 2002 года 
увеличилась. Так, в Красноярске число жителей выросло на 65,3 тыс. человек (на 7,2%), в 
Сосновоборске — на 2,5 тыс. (на 8,2%), в Ачинском районе — на 1 тыс. человек (на 6,6%), в 
Емельяновском -на 0,7 тыс. (на 1,4%). В Березовском и Северо-Енисейском районах 
численность населения практически не изменилась. 

«Лаборатория новостей» 
 
В Красноярском крае женщин на 14,3% больше, чем мужчин  

По предварительным данным Всероссийской переписи населения, в Красноярском крае 
численность женщин превышает численность мужчин на 189,2 тыс., или на 14,3%. 

Как сообщили в пресс-службе Красстата, в ходе переписи было учтено 1319,5 тыс. мужчин 
и 1508,7 тыс. женщин. В 2002 году численность женщин превышала количество мужчин на 
174,0 тыс. человек (на 5,8%). Только в 4 районах края численность мужчин превышает 
численность женщин. К ним относятся Емельяновский район — там мужчин больше, чем 
женщин на 2,5 тыс. (на 11,6%), Богучанский — на 1,7 тыс. (на 7,3%), Кежемский — на 1,1 тыс. 
(на 10,1%) и Северо-Енисейский — на 0,4 тыс. (на 7,0%). В Норильске мужчин на 0,4 тыс. 
больше, чем женщин (на 0,5%). 

«Лаборатория новостей» 
 
В Красноярском крае покинул пост глава администрации Эвенкийского района 

В Красноярском крае покинул свой пост глава администрации Эвенкийского 
муниципального района Ярослав Малаший. Как пояснили корреспонденту «ФедералПресс» 
сегодня, 31 марта, в пресс-службе администрации ЭМР, чиновник переходит на другое место 
работы, однако на какое, сказать затруднились. 

«Ярослав Малаший оставил пост в связи с переходом на другую работу, – заявили в пресс-
службе. – В должности руководителя администрации ЭМР он проработал более пяти лет. 
Сейчас обязанности главы администрации ЭМР исполняет его заместитель Сергей Москвин». 

Как сообщают источники «ФедералПресс», Малаший переходит на работу в краевое 
министерство жилищно-коммунальной политики. Официально эту версию в ЭМР не 
подтверждают.  

«ФедералПресс» 
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6.  СМИ О РОССИИ   
 

Путин: повышение акцизов на алкоголь повысит употребление суррогата 
 Прямое однократное и резкое повышение акцизов на табак и алкоголь приведёт к резкому 

повышению цен на эту продукцию, отметил премьер-министр Владимир Путин на заседании 
президиума правительства. Он подчеркнул, что нельзя снимать нагрузку с бизнеса и 
перекладывать её на граждан. "Резкое повышение акцизов не понизит алкоголизации 
населения, приведет к повышению употребления суррогата, увеличению суррогатоварения", - 
заявил Путин. 

Премьер добавил, что с алколизацией населения страны, "безусловно, нужно бороться, но 
здесь нет простых решений". Он считает, что для этого необходимо вести пропаганду 
здорового образа жизни и развивать спортивную инфраструктуру. 

Премьер призвал не подходить к вопросу снижения страховых взносов прямолинейно и 
искать комплексные решения, говоря о поручении президента России Дмитрия Медведева о 
снижении страховых взносов. Владимир Путин попросил изучить и обобщить все 
предложения на этот счёт, которые были сформулированы ещё один-два месяца назад. 

"Бизнес переживает значительные трудности, которые носят объективный характер,- 
продолжил Владимир Путин. - Задача снижения страховых взносов непростая. Вопрос только 
в том, как её решать". 

По расчётам премьера, объём выпадающих доходов от снижения страховых взносов может 
составить 400-800 миллиардов рублей. Глава правительства напомнил, что решение о 
повышении страховых взносов принималось для того, чтобы обеспечить необходимое 
финансирование пенсионной системы и модернизацию здравоохранения. 

Кроме того, за счёт этих средств планировалось повысить уровень заработных плат в 
системе МВД, в Министерстве обороны, а также обеспечить финансирование 
Гособоронзаказа и Программы модернизации оборонной промышленности, сообщает ИТАР-
ТАСС. 

 «Вести» 
 

Министров разжалуют из директоров  
Членам российского правительства в скором времени придется покинуть свои места в 

правлениях профильных государственных компаний. Об этом помощник президента РФ 
Аркадий Дворкович сообщил журналистам на сегодняшнем брифинге в Москве, посвященном 
новым законодательным инициативам Дмитрия Медведева. 

Среди тех, кто окажется в первых рядах высокопоставленных чиновников, оставивших 
места в правлениях госкомпаний, прозвучали имена министра энергетики Сергея Шматко и 
вице-премьера по вопросам ТЭК Игоря Сечина. По словам помощника президента, Сергей 
Шматко, скорее всего, покинет совет директоров "Газпрома". 

"В совет входят отдельные профильные члены, прежде всего, министр энергетики. Если 
следовать строго букве предписаний президента, то необходима будет замена", - отметил 
Дворкович. Кроме того, ожидается выход Игоря Сечина и Сергея Шматко из возглавляемых 
ими советов директоров "Интер РАО "ЕЭС" и "РусГидро". 

"Для этого, я думаю, те руководящие работники правительства, которые внесены в состав 
кандидатов советов, должны будут просто взять самоотводы, то есть не дать согласия войти 
в состав совета", - цитирует Дворковича РИА "Новости". По словам кремлевского чиновника, 
Минэкономразвития уже провело необходимый анализ и считает возможным принятие 
соответствующих решений на ближайших акционерных собраниях компаний. Дворкович 
допустил, в дальнейшем председателями советов директоров госкомпаний, которые сейчас 
возглавляют чиновники, могут стать независимые директора, в том числе иностранные 
граждане. 

Напомним, 30 марта президент России Дмитрий Медведев выступил с рядом инициатив, в 
числе которых прозвучало предложение о модернизации инвестиционного климата. Чтобы 
привлечь инвесторов, глава государства распорядился дать больше прав миноритариям, 
убрать профильных вице-премьеров и министров из советов директоров госкомпаний и 
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обеспечить создание условий для работы добросовестных предпринимателей на местах. 
Главам регионов, которые тормозят и затягивают процесс прихода инвестиций, он пригрозил 
кадровыми решениями. 

Кроме того, Медведев выразил намерение продолжить борьбу с коррупцией, которая, по 
его словам, "держит за горло всю экономику страны". В числе мер, призванных избавить 
государство от коррупционного гнета, президент пообещал до конца 2011 г. внести в Госдуму 
законопроект, предусматривающий возможность предъявлять претензии к качеству услуг, 
оказываемых чиновниками. 

По словам Дворковича, жалобы граждан на коррупционные действия чиновников отныне 
будут рассматриваться согласно особому механизму. В соответствии с поручением 
президента, уже с мая этого года прокуратура будет обязана не только проверять 
поступающую от граждан информацию, но и предавать гласности итоги этой проверки. "Если 
человек хочет, чтобы этот процесс был публичный, то, я думаю, мы все увидим: есть ли 
реальная борьба с коррупцией везде или где-то ее лишь имитируют", - сказал представитель 
кремлевской администрации. 

«Утро» 
 

В свару силовиков вмешался Медведев  
Президент России Дмитрий Медведев провел рабочую встречу с генпрокурором РФ Юрием 

Чайкой и главой Следственного комитета Александром Бастрыкиным. Об этом сообщает 
пресс-служба Кремля. Какие именно вопросы обсуждались, пресс-служба не уточняет. 

Взаимоотношения между СК и Генпрокуратурой обострились после "игорного скандала" в 
Подмосковье. Дело о сети подпольных казино в 15 городах Московской области вызвало 
большой резонанс. По данным следствия, к нелегальному бизнесу, который приносил доход 
до $10 млн в месяц, были причастны сотрудники прокуратуры. 

Напомним, ранее ФСБ объявила о результатах расследования игорного бизнеса в 
Московской области. Держатели казино, один из которых - Иван Назаров, пользовались 
покровительством руководителей прокуратуры и ГУВД области, сообщили в службе. "Игорные 
короли" оплачивали отдых сотрудников прокуратуры за границей. Среди подозреваемых, в 
частности, оказались первый зампрокурора Московской области Александр Игнатенко и 
прокуроры нескольких субъектов региона, заявили следователи. 

Начальник главного управления по надзору за следствием Генпрокуратуры Андрей 
Некрасов назвал обвинение прокурорских работников в прикрытии нелегального бизнеса 
"глумлением над Конституцией". Тем не менее, СК РФ возбудил уголовное дело по ст. 290 
("Получение взятки") и ст. 285 ("Злоупотребление должностными полномочиями") УК РФ в 
отношении Игнатенко. Одновременно в получении взятки от Ивана Назарова заподозрили 
прокуроров Ногинска и Клина Владимира Глебова и Эдуарда Каплуна, которые ранее в 
скандале не фигурировали. 

Постановления о возбуждении дел были отменены заместителем генпрокурора Виктором 
Гринем. Следственный комитет сразу же обжаловал это решение. Серпуховской городской 
суд отменил решение прокуратуры об отмене возбуждения одного из уголовных дел 
отношении Назарова. 

В деле также появилось имя сына генпрокурора - бизнесмена Артема Чайки. В ближайшее 
время его вызовут на допрос по делу об организации незаконного игорного бизнеса в 
Подмосковье, заявила представитель главного следственного управления СК РФ по 
Московской области Ирина Гуменная. 

«Утро» 
 

ПФР: Пенсии будут проиндексированы на 10,27% 
Социальные пенсии с 1 апреля 2011 года будут проиндексированы на 10,27% с учетом 

темпов роста прожиточного минимума пенсионера в Российской Федерации за 2010 год. 
Как говорится в сообщении Пенсионного фонда РФ, в результате средний размер 

социальной пенсии после повышения составит 5 тыс. 214 руб., средний размер пенсии по 
инвалидности военнослужащих, проходивших военную службу по призыву, составит 7 тыс. 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

8 

842 руб., а средний размер пенсии по случаю потери кормильца семьям военнослужащих, 
проходивших военную службу по призыву, составит 6 тыс. 590 руб. 

Средние размеры пенсий граждан из числа инвалидов вследствие военной травмы и 
участников Великой Отечественной войны, получающих две пенсии, составят 20 тыс. 847 руб. 
и 20 тыс. 994 руб. соответственно. Расходы на индексацию составят 2,2 млрд руб. в месяц 
или 20,2 млрд руб. до конца 2011 года. 

«Росбалт» 
 

Бензин в России может подорожать на 80%. Новую «Стратегию-2020» предлагают 
построить на идее резкого повышения цен на топливо 

Авторы новой «Стратегии-2020» предлагают резко поднять внутренние цены на все 
энергоносители и одновременно отменить на них экспортные пошлины. Такая реформа 
создаст «ценовые стимулы к модернизации экономики», считают экономисты, идеи которых 
благосклонно восприняты в Кремле и Белом доме. Представленные вчера расчеты 
показывают, что отмена экспортных пошлин на нефть и нефтепродукты приведет к 
подорожанию бензина на 80%, дизтоплива – на 60%, авиакеросина и мазута – на 40%.  

Как пояснил в беседе с «Независимой газетой» замдиректора «Центра развития» Высшей 
школы экономики и член экспертной группы по макроэкономике Валерий Миронов, 
энергоемкость ВВП России сегодня остается недопустимо высокой, а экспортные пошлины 
субсидируют производителей и позволяют занижать цены на внутреннем рынке.  

«К тому же нельзя забывать о вступлении во Всемирную торговую организацию (ВТО), где 
в любой момент любой из ее членов может выступить с претензией к России, которая 
поддерживает низкие внутренние цены», – отметил он.  

Согласно докладу, цены должны отражать реальную ценность ресурсов, а инновационное 
и энергосберегающее развитие немыслимо без рыночных цен на внутреннем рынке. К тому 
же консервация пониженных внутренних цен на углеводороды за новейшую историю России 
не привела к качественной модернизации и повышению конкурентоспособности 
отечественной экономики. Более того, нет даже попыток двигаться в этом направлении. 
Впрочем, такие реформы всегда болезненны и ведут к снижению роста в краткосрочном 
периоде.  

Эксперты макроэкономической группы предлагают свою программу действий. Первое – 
отмена экспортных пошлин на нефть и нефтепродукты. Подсчеты показывают, что вывозная 
таможенная пошлина на нефть в 2010 году принесла в бюджет 1,672 трлн. руб. (3,8% ВВП), 
экспортная пошлина на нефтепродукты – 603,8 млрд. руб. (1,4% ВВП). Соответственно НДПИ 
необходимо будет поднять как минимум на 5,2% ВВП. Но в результате у производителей 
нефти возникают дополнительные доходы с внешнего рынка – за счет отмены пошлины и с 
внутреннего – за счет роста внутренних цен. Второе – изъятие у производителей нефти 
дополнительных доходов через НДПИ, обеспечивая сохранение нормы прибыльности в 
нефтедобыче. В итоге на внешнем рынке НДПИ закрывает экспортную пошлину, обеспечивая 
бюджетную нейтральность, на внутреннем рынке НДПИ изымает ресурсную ренту, которая 
ранее через пониженные цены напрямую шла потребителям. Возникают дополнительные 
бюджетные доходы. Третий шаг – возникающие дополнительные бюджетные доходы 
распределяются на текущие социальные нужды – снижение налогов, трансферты и т.д., 
покрытие текущих расходов бюджетов – развитие социальной сферы, инвестиции в 
экономику страны – стимулирование инноваций, инвестиции в инфраструктуру, 
фундаментальную науку, создание финансовых резервов и т.д.  

Впрочем, последствия такой реформы выглядят не менее впечатляюще. Рост цен на 
бензин прогнозируется на 80%, дизтопливо – 60%, авиационный керосин – 40%, топочный 
мазут – 40%. Совокупное повышение цены на продукцию отраслей экономики составит 5% в 
торгово-посреднических услугах и до 40% в химии и нефтехимии. Совокупное повышение 
индекса потребительских цен (ИПЦ) и цен ЖКУ составит 10-20%. «Последствия социально 
опасны, поэтому есть несколько стратегических развилок: это ни в коем случае не 
предлагается делать быстро, минимум – за 10-15 лет», – предупреждают авторы доклада.  

«Новый Регион», 
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Россияне с 16 апреля смогут ездить в Турцию без виз 
Россия и Турция с 16 апреля на взаимной основе вводят безвизовый режим, сообщает в 

четверг МИД РФ. 
Для въезда, выезда или транзита и пребывания на территории другого государства в 

течение 30 дней с даты въезда гражданам России и Турции достаточно иметь при себе 
действительный общегражданский или служебный (специальный) паспорт. 

При этом суммарное пребывание на территории другого государства не должно превышать 
90 дней в течение каждого периода в 180 дней. 

INTERFAX.RU 
 

Египет открыли. Туры на популярные курорты начнут продавать с 1 апреля  
МИД россии снял ограничение на отдых на египетских курортах - Хургаде и Шарм-эш-

Шейхе. Посещение Каира и других крупных городов пока остается под запретом. 
Туроператоры надеются на быстрое восстановление спроса. Первые самолеты к Красному 

морю стартуют уже в выходные. Вчера в Ростуризме подтвердили, что вслед за 
распоряжением МИДа в пятницу утром на сайте ведомства будет опубликован приказ, 
который официально разрешит турфирмам отправлять туристов в Египет. То есть фактически 
с 1 апреля Египет вновь считается открытым для россиян. 

Еще недавно туроператоры заявляли, что Египет бронируется вяло. Но, по словам пресс-
секретаря Ростуризма Олега Мосеева, ситуация может кардинально поменяться уже в 
ближайшие дни. 

Между тем исполнительный директор Ассоциации туроператоров России Майя Ломидзе 
подтвердила, что уже в субботу из Москвы вылетят первые два борта в Хургаду и Шарм-эш-
Шейх. Каждый рассчитан на 220 человек. Скорость, с какой россияне будут заполнять 
египетские курорты, в первую очередь зависит от ценовой политики местных отельеров. 
"Сейчас недельный отдых в Египте в четырехзвездочном отеле стоит 500-700 долларов. Если 
принимающая сторона не будет пытаться отыграться на стоимости проживания за упущенные 
месяцы, можно ожидать, что турпоток восстановится достаточно быстро",- говорит Майя 
Ломидзе. По экспертным оценкам, даже с учетом падения спроса в начале года, Египет в 
2011 году могут посетить до 2 миллионов россиян. 

"Российская газета" 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Михаил Прохоров создает Трудовой кодекс для одноразовых работников 

Российский союз промышленников и предпринимателей в ближайшие месяцы 
подготовит новые предложения по изменению Трудового кодекса (ТК) РФ. Об этом в 
понедельник, 28 марта на семинаре «Клуба региональных журналистов» рассказал 
руководитель Комитета РСПП по рынку труда и кадровым стратегиям, президент ООО 
"Группа ОНЭКСИМ" Михаил Прохоров, сообщает Regnum. Это уже вторая за последний год 
попытка РСПП инициировать модификацию трудового законодательства, первая, в прошлом 
году, завершилась нешуточным скандалом. Напомним, полгода назад Прохоров предлагал 
узаконить в новом Трудовом кодексе 60-часовую рабочую неделю. 

Пока что разработка поправок к ТК РФ в союзе находится еще на ранней стадии; в 
апреле этого года Михаил Прохоров обещал представить лишь концептуальную работу под 
заголовком «Зачем в России нужен новый Трудовой кодекс?». «В этой работе мы пошли не от 
работодателя, а от работника», - подчеркнул один из богатейших людей страны. 

«Мы живем в постиндустриальной экономике, а Трудовой кодекс у нас середины 
прошлого века, - пояснил Прохоров. - Тогда была задача - закрепить работников на своих 
местах, сейчас ситуация изменилась - человек должен иметь возможность свободно 
перемещаться. Кроме того, сейчас вся система трудовых отношений борется с бедностью и 
талантливый работник не имеет преимуществ перед другими... Наконец, нынешний Трудовой 
кодекс ориентируется на промышленных работников, а у нас сейчас - прежде всего сервисная 
экономика. Как измерить труд официанта - чаевыми? А труд журналиста - только количеством 
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строк? Трудовые отношения должны быть точными - это очень важно...». Нынешний Трудовой 
кодекс и система социального страхования сдерживают развитие инновационной экономики, 
считает предприниматель. 

«Трудовой кодекс должен стать социальным лифтом для людей, - продолжает 
рассуждать Прохоров. - И превалировать должен срочный трудовой договор, как это 
происходит во всем мире, чтобы человек имел возможность вписать туда со своей стороны 
все интересующие его моменты и чтобы он мог свободно перемещаться. Не устраивают 
трудовые отношения - меняй место работы и заключай новый срочный договор. При этом 
такой договор может перезаключаться на новый срок, заключаться на новых условиях и т.д.». 

Иными словами, РСПП предлагает основным видом трудового контракта в России 
сделать такой трудовой договор, при котором возможно его расторжение работодателем в 
одностороннем порядке, просто по истечении срока действия. Если уволить работника с 
постоянным контрактом, соблюдающего все должностные инструкции, достаточно трудно, то 
со срочным договором достаточно лишь дождаться конца контракта — обычно они 
заключаются на год, во многих организациях на год календарный 

При этом новый ТК должен быть проработан на совесть, считает Михаил Прохоров. Не 
должно возникать желания его обойти, «найти в нем лазейку» - это, очевидно, касается как 
уловок работодателей, так и хитростей работников, например, поступающих в штат в начале 
беременности в расчете на декретный отпуск. Вот только при общей направленности кодекса 
в сторону срочных трудовых договоров работодатели вполне могут обойтись и без хитростей 
— важная для бизнеса возможность сокращать «издержки» на сотрудников без компенсаций 
по нынешнему ТК будет прописана в поправках. 

Из действительно новаторских изменений Михаил Прохоров предлагает детально 
прописать вопросы трудовых отношений с инвалидами, урегулировать вопрос дистанционной 
работы, который становится все более актуальным, а в сегодняшнем Кодексе описывается 
только понятием «надомник». 

- Не являясь экспертом по трудовому законодательству, могу все же сказать одно: 
нынешний Трудовой Кодекс является слишком жестким, - отметила в беседе с «СП» 
профессор Наталья Зубаревич, эксперт по трудовым ресурсам. - Это неадекватно жесткий 
документ для тех условий, в которых мы живем, - сообщает сайт "Свободная пресса". 

«Stringer» 
8. Курс валют 

                      По данным ЦБ  РФ курс валют  с  01.04.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

28, 5162 ▲ 0, 09 

EUR 
 

40, 3875 ▲ 0, 37 

9. Прогноз погоды 
По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   

 


